

Schwarzenegger "gouverneur" - 1/1

Après l'élection plus que médiatique de Schwarzenegger voici des nouvelles de Musculator quoi sont loin de plaire à tout le monde et surtout pas pour les jeunes, les vieux et les pauvres, cela fait epnser à quelqu'un....

Après l'élection plus que médiatique de Schwarzenegger voici des nouvelles de Musculator quoi sont loin de plaire à tout le monde et surtout pas pour les jeunes, les vieux et les pauvres.

Après son élection notre super héros à prit les raines de sénateur de l'État le plus riche du monde avec tout de même 38 milliards de dollars de déficit. Pour le réduire ce problème il se propose de combler les 14 milliards de déficit anticipés en réduisant les programmes pour les chômeurs les personnes âgées, les handicapés et en réduisant l'accès à la santé des familles les plus pauvres.

Mais pour montrer son attachement aux automobilistes, il abolit la taxe sur l'automobile et propose dans un grand humanisme que seul les républicains ont le succès de relever les frais d'inscription pour les études supérieurs.

Notre chère Musculator apparaît donc au grand jour comme l'homme qu'il est vraiment, un républicain pur souche et qui dans la logique actuel où il est pourrait sûrement remettre en cause son acceptation de l'avortement. Les élections américains étant déjà commencer il risque de ne pas satisfaire les électeurs californiens, qui sont déjà très anti-Bush.

Espérons que Terminator doive retourner tuer les méchants, ceux de Hollywood pour éviter de tuer les vrai être humain. Scwarsie avait expliqué sérieusement s'être inspiré d'Adam Smith pour ses réflexions avant la campagnes il à dû rater les passages où cette homme parle d'un salaire minimum.

Et pour finir dans les bonnes nouvelles notre chère sénateur à décidé de refuser un homme condamné pour meurtre à la peine de mort, de réviser son procès au vus de nouvelles preuves apparus depuis. Pourtant lorsque l'on connaît la justice américaines et ses rouages l'on peut se poser beaucoup de questions. Surtout que tous les autres gouverneurs depuis 1978 date de la réintroduction de la peine de mort dans cet État avait accepter toutes les révisions de procès.